

Ressort: Lokales

Wahlbeteiligung in Hessen am Nachmittag bei 38,8 Prozent

Wiesbaden, 28.10.2018, 15:36 Uhr

GDN - Bei der Landtagswahl in Hessen haben bis 14 Uhr ohne Briefwähler rund 38,8 Prozent der Wahlberechtigten ihre Stimme abgegeben. Das teilte der Landeswahlleiter mit.

Bei der letzten Landtagswahl am 22. September 2013 hatten bis zu diesem Zeitpunkt rund 40,0 Prozent der Wahlberechtigten in Hessen ihre Stimme abgegeben, am Ende lag die Wahlbeteiligung bei 73,2 Prozent. Die Landtagswahl vor fünf Jahren fand allerdings parallel zur Bundestagswahl statt. Im Jahr 2009 hatten bis 14 Uhr 29,7 Prozent der Wahlberechtigten ihre Stimme abgegeben. Knapp 4,38 Millionen Wahlberechtigte können am Sonntag darüber entscheiden, welche der Kandidaten in den Hessischen Landtag einziehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-114290/wahlbeteiligung-in-hessen-am-nachmittag-bei-388-prozent.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com